

FAQ >>

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE | ANNUAL GENERAL MEETING

Saturday, April 30, 2022 – 1 p.m. • Samedi 30 avril, 2022 – 13h

Y A-T-IL DES SOUCIS PARTICULIERS EN ALLANT DE L'AVANT À PLEINE CAPACITÉ?

- » Nous pensons à la grande proportion de nos participants, âgés de 55 ans ou plus. En aucun cas nous ne voulons prendre le risque de compromettre leur santé. Mais, plus généralement, le moindre cas de COVID-19 déclaré sur le camp forcerait la fermeture du site pour plusieurs semaines.
- » La précaution sera de mise, potentiellement au-delà des recommandations gouvernementales, ce qui nous fait que nous avons adopté une politique de vaccination obligatoire pour les employés, professeurs, sous-traitants et participants. Celle-ci est révisée mensuellement par notre conseil d'administration, et s'il y a lieu, les modifications seront apportées.

QUE SE PASSE-T-IL AVEC LE CHALET DU LAC ET LE CAMPING?

- » Après une longue période de fermeture, nous sommes en plein travaux pour remettre en état le Chalet du Lac et les blocs sanitaires au Camping. Aucun effort n'est mis de côté pour assurer un maximum de confort pour tous nos participants qui y séjourneront au courant des prochains mois.

QUESTIONS DU PUBLIC

INITIATIVES ENTREPRISES AU COURANT DE LA DERNIÈRE ANNÉE

L'équipe CAMMAC, même réduite en effectifs, a été occupée au courant de la dernière année, notamment avec les projets suivants (liste non exhaustive) :

- » Poursuite du programme CAMMAC-EN-LIGNE, qui a offert des cours privés, des conférences, des ateliers ainsi que des activités gratuites à plus de 350 participants
- » Reprise de nos activités en présentiel, lentement mais sûrement et la mise en place et validation des procédures et mesures sanitaires
- » Réfections mineures au bâtiment principal et planification et mise en place des entretiens récurrents
- » Révision de nos processus internes

ARE THERE ANY PARTICULAR CONCERNS IN MOVING FORWARD WITH OPERATIONS AT FULL CAPACITY?

- » We are thinking about the large proportion of our participants who are 55 years of age or older. In no way do we want to take the risk of compromising their health. But, more generally, the slightest case of COVID-19 declared on the camp would force the closure of the site for several weeks.
- » Precautions will be the way to go, potentially exceeding government recommendations, which is why we have adopted a mandatory vaccination policy for employees, teachers, contractors and participants. This policy is reviewed monthly by our Board of Directors, and if necessary, changes will be made.

WHAT IS GOING ON WITH THE LAKE HOUSE AND CAMPING?

- » After a long period of closure, we are in the midst of a major refurbishment of the Lake House and the sanitary bloc at the Campground. No effort is being spared to ensure maximum comfort for all our participants who will be staying there over the next few months.

QUESTIONS FROM THE PUBLIC

INITIATIVES UNDERTAKEN IN THE PAST YEAR

The CAMMAC team, while small in number, has been busy over the past year with the following projects (list not exhaustive):

- » Continuation of the CAMMAC-ONLINE program, which offered private courses, conferences, workshops and free activities to over 350 participants
- » Resumption of our face-to-face activities, slowly but surely, and the implementation and validation of sanitary procedures and measures
- » Minor repairs to the main building and planning and implementation of recurring maintenance
- » Reviews of our internal processes



VIVRE LA MUSIQUE
LET'S MAKE MUSIC